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Señaló que el Gobierno central obli-
ga a Iberdrola a no bajar el nivel de
la cota 192 con su explotación hi-
droeléctrica para no poner en peli-
gro el bombeo de agua.

Potabilizadora
En todo caso, reconoció que el Ayun-
tamiento está trabajando en la ade-
cuación de los pozos de San Jorge
por si tuviera que recurrir a estas re-
servas para el consumo. Asimismo
anunció que el Gobierno central ha
aprobado la reforma de la depurado-
ra de agua potable de Cáceres, con
coste de tres millones de euros,
como parte de las actuaciones ur-
gentes para paliarlos efectos de la
sequía. El concejal de Infraestruc-
turas anunció igualmente otra im-
portante inversión del Gobierno
central, con fondos del Plan de Ca-
lidad de las Aguas: la construcción
de una nueva depuradora de resi-

duales o la ampliación de la actual
de la carretera de Monroy para ga-
rantizar el tratamiento de todas las
aguas fecales ya que las tres plantas
ubicadas en la zona oeste, en la ca-
rretera de Malpartida, Capellanías
y Aldea Moret, no funcionan.

A esta obra del Gobierno central
se sumará la actuación de la Junta
de Extremadura en la depuración de
las aguas residuales de las tres peda-
nías, Rincón de Ballesteros, Valde-
salor y Arroyo Malpartida. «Será una
inversión de más de 25 millones de
euros en total», afirmó Miguel Ló-
pez, quien asegura que el Gobierno
central ya ha garantizado en sus pre-
supuestos de 2010 la realización de
un anteproyecto, para iniciar la ac-
tuación de depuración de aguas re-
siduales, que se completará en los
siguientes años.

El debate sobre el agua también

llegó al pleno de ayer de la mano del
expediente sobre la nueva contrata
del servicio de abastecimiento.

IU se quedó sola al aprobar el res-
to de los grupos, PSOE, PP y Foro
Ciudadano, la contrata del servicio
a través de una empresa privada en
lugar de una sociedad mixta o semi-
pública, que era exigida por IU en
cumplimiento de un acuerdo del
pleno del pasado mes de julio. El
equipo de Gobierno insistió en que
no incumple el compromiso de
aquel pleno, a pesar de reconocer
que aceptó que fuera una empresa
mixta la nueva gestora del servicio.

Sin embargo, Miguel López explicó
que al final se ha visto la inviabili-
dad económica de esta fórmula por
las necesidades de inversión que
debe afrontar la nueva empresa, 33
millones de euros, además del pago
de los 30 millones del canon.

Subida de tarifas
La portavoz del PP, Elena Nevado,
recordó que su grupo apoya la con-
cesión privada, pero criticó al PSOE
por «no tener criterio» y haber cam-
biado de opinión y hasta de incum-
plir el compromiso con IU. Neva-
do señaló que el canon de los 30 mi-
llones y la obra del trasvase acaba-
rá elevando el recibo del agua y Vela
también avisó que subirá la tarifa,
lo que equivale a subir los impues-
tos que los últimos gobiernos no han
querido tocar. Heras tranquilizó a
los ciudadanos negando tal subida
desorbitada de la tarifa.

Por otra parte, el pleno de ayer re-
chazó una propuesta del PP sobre la
rehabilitación del Bloque C de la ca-
lle Ródano en una residencia geriá-
trica. El PSOE y Vela votaron en con-
tra ya que el Gobierno tiene un plan
sobre Aldea Moret que incluye, pre-
cisamente, tal residencia de mayo-
res en el Bloque C.

La obra será financiada
por el Gobierno central,
que también invertirá
tres millones en la
reforma de la planta
potabilizadora

CÁCERES. El agua, tanto la pota-
ble como las residuales, fue prota-
gonista en el pleno de ayer, en el que
el equipo de Gobierno anunció una
importante inversión del Gobierno
central en la ciudad: la mejora de la
depuración de las aguas fecales, con
una inversión de más de 25 millo-
nes de euros, y la reforma de la plan-
ta potabilizadora, con un coste de
otros tres millones de euros.

El anuncio de las inversiones fue
hecho por el concejal de Infraestruc-
turas, Miguel López, en su interven-
ción para contestar a las propuestas
presentadas por el grupo de IU rela-
cionadas con el servicio de agua. Este
grupo había presentado dos propues-
tas, que fueron rechazadas con el
voto contrario del PSOE y PP y Vela:
una para crear una plataforma con
el resto de municipios que se bene-
ficiarán del trasvase de Portaje con
el fin de exigir la agilización de la
obra, y otra para que se haga una ins-
pección del actual servicio de agua.
El edil de IU, Santiago Pavón, aler-
tó del peligro de desabastecimien-
to de Cáceres por falta de reservas
de agua y denunció el retraso de dos
años en la obra del trasvase.

En contestación, Miguel López
tranquilizó a los ciudadanos al re-
cordar que aunque el pantano ten-
ga agua sólo para cinco meses, el su-
ministro está garantizado con el tras-
vase del Almonte, cuyo nivel ha su-
bido un metro en los últimos días.

:: J. J. G.
CÁCERES. No es la primera vez que
Felipe Vela se despide como conce-
jal en un pleno. Ya lo hizo, por pri-
mera vez, el día 8 de enero de 2007,
pero entonces su situación era muy
diferente. En aquella ocasión se des-
pidió con un escueto «hasta luego»
y fueron declaraciones a los perio-
distas porque en el pleno de su re-
nuncia ni siquiera intervino. Tam-
poco lo hicieron los portavoces del

resto de los grupos ni el entonces al-
calde, José María Saponi. Vela se fue
aquella primera vez entre la indife-
rencia y el desdén de los demás gru-
pos, muy distinta situación a la vi-
vida ayer, en la que encontró pala-
bras de elogio y hasta aplausos.

En su primera dimisión, la de ene-
ro de 2007, Vela era blanco de las crí-
ticas del PP y hasta el PSOE, que le
obsequiaban con los calificativos de
«traidor» y «tránsfuga». Había acce-
dido al Ayuntamiento en 2003 como
fichaje estrella del PP y al final aca-
bó abandonando el grupo a mitad
del mandato municipal sin renun-
ciar a su acta de concejal, hasta ene-
ro de 2007. Por eso, su marcha fue
un alivio para Saponi, que recupe-
ro ese día la mayoría absoluta, de la
que le había privado Vela.

Ayer, sin embargo, el escenario
era distinto. Vela se despidió en el

pleno confesando que no es de lá-
grima fácil ni proclive a sentimen-
talismos, lo que no le impidió pro-
clamar: «os llevo en el corazón». Pre-
viamente se había prodigado en ala-
banzas y agradecimientos hacia to-
dos: los compañeros del resto de gru-
pos, la alcaldesa, los medios de
comunicación, funcionarios muni-
cipales, miembros de su partido po-
lítico, Foro Ciudadano, etcétera.

«Me vuelvo a mi profesión», afir-

mó y le dijo a Heras que considere
todas las horas que ha trabajado con
ella intensamente en los despachos
como prueba de «lealtad».

La alcaldesa le correspondió y le
identificó igualmente como perso-
na «leal» en su relación con el equi-
po de Gobierno. Vela se muestra sa-
tisfecho de su gestión, pero recono-
ce como fracaso no haber consegui-
do sacar adelante el aparcamiento
subterráneo de Cánovas y el centro

de ocio, por lo que habló también de
«tristeza». El portavoz del PSOE, Lo-
renzo Calle, resaltó de él que ha
cumplido y Elena Nevado, del PP,
le deseó «los mejores éxitos» en lo
personal y sobre su plano político
afirmó: «descanse en paz». No pudo
intervenir par despedirse de él Pa-
vón, de IU, ya que recibió una lla-
mada telefónica y tuvo que ausen-
tarse antes del pleno por motivos
familiares.

«Os llevo en el
corazón», dice
Vela en su
despedida

La alcaldesa Heras saluda cariñosamente a Vela tras la celebración del pleno. :: LORENZO CORDERO

La mejora de la depuración de aguas
residuales costará 25 millones

Se habilitan los pozos de
San Jorge por si hay que
recurrir a estas reservas
para el abastecimiento
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Dicen los deportistas de élite y
quienes viven carreras profesio-
nales tasadas por la edad que lo
difícil en esta vida es saber reti-
rarse a tiempo. Felipe Vela, que
ayer se despedía por segunda vez
de su acta de concejal, ha cum-
plido satisfactoriamente con ese
trámite a la vista de la respues-
ta que obtuvo entre el resto de
la Corporación, mitad de felici-
tación y mitad de alivio. Vela se
va para centrarse en su carrera
profesional. Políticamente no
puede decirse que haya sido un
colaborador cómodo ni conven-
cional, pero es de justicia reco-
nocerle su preparación técnica,
su capacidad de trabajo y, en
suma, su pasión por la ciudad.

El adiós de un
apasionado


